

Quillota y la crisis de seguridad: "Se requiere una acción decidida y coordinada por parte de las autoridades y la comunidad en su conjunto



Los datos recientemente publicados por la Fundación Piensa, reafirman que la crisis de seguridad que vive nuestro país y nuestra región de Valparaíso es y debe ser la máxima prioridad del gobierno.

Los Delitos de Mayor Connotación Social (DMCS) en la Región de Valparaíso aumentaron en un 22% en comparación con el primer trimestre del 2022. De las ocho provincias de la región, siete muestran incrementos en la cantidad de DMCS, siendo la provincia de Quillota la que registra el mayor incremento, con un 34%.

Anuncio Patrocinado

A nivel comunal, la situación no es menos inquietante. El 40% de las comunas de la Región de Valparaíso posee tasas de DMCS superiores a la del país. Es particularmente preocupante el incremento del 120% en los robos en lugares no habitados en la comuna de Quillota.

Estas cifras no pueden ser pasadas por alto y requieren de una acción decidida y coordinada por parte de las autoridades y la comunidad en su conjunto. La seguridad es un derecho fundamental que debe ser garantizado en cada rincón de nuestro país.

Quillota y la crisis de seguridad: "Se requiere una acción decidida y coordinada por parte de las autoridades y la comunidad en su conjunto

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



Jaime Tapia
Ex-Concejal

y tú, ¿qué opinas?